

Artziniega fomenta la lectura infantil en euskera

La biblioteca organiza para mayo un programa de acercamiento a los libros.

Artziniega.

La biblioteca de Artziniega ha organizado de cara al próximo mes de mayo un programa de animación en euskera, que pretende fomentar el hábito de la lectura entre el colectivo infantil del municipio. La iniciativa, titulada Peques a la biblioteca, jugamos con los libros, se desarrollará en cinco sesiones, que tendrán lugar todos los jueves de mayo, a las 18.30 horas, y consistirá en el desarrollo de juegos basados en cuentos, en los que los txikis encontrarán una manera divertida de acercarse a los libros y a la biblioteca.

En definitiva, se trata de un programa para que los más pequeños lo pasen bien mientras juegan con los personajes, las historias y las palabras, que irá acompañado de una guía de vocabulario, juegos y recomendaciones para que los aitas y amas puedan compartir el placer de la lectura con sus hijos. Antes del inicio de esta iniciativa, la población de Artziniega tendrá otra cita en su centro de lectura -el próximo viernes día 20, a las 18.30 horas-, ya que está prevista una sesión de cuentacuentos a cargo de José Mari Carrere.

En la actualidad, la biblioteca cuenta con 551 usuarios, de los que 143 son niños. Durante el año 2006, el número de préstamos ascendió a 4.073, lo que supone un aumento de casi el 15% con respecto a las cifras del año anterior. No en vano, este servicio ha crecido de forma constante en los últimos cinco años. >a.o.